

U14 クラブチャンピオンシップ大会 男子優勝チーム ウルフドッグス名古屋 U15



神谷雄飛監督コメント

大会を振り返った感想

危ない場面は多々あったのですが、特に決勝戦で自分たちが目指すべきバレーの形が見えたような気がしました。さらにこのクオリティを上げて、今後に臨めるようにしたいです。

決勝戦の相手チームに対して対策は？

彼らは高さが武器のチームなので、ブロックとディフェンスでしっかりと対応できるように策を講じました。

このチームに足りないことは？

気持ちです。決勝は気持ちを前面に出してやっていましたが、真面目な子、大変な子が多いので、どんな相手でもどんな状況でも、しっかりと自分の気持ちを前面に出せるようなプレイヤーであり、チームになってほしいです。



永田俊主将コメント

大会を振り返った感想

優勝できてすごく嬉しいです。最初の試合の流れを掴むというチームの課題が、予選や決勝戦で修正できたので良かったです。

ここぞという場面でトスが上がりますが

みんなが繋いでくれているので、絶対に決め切る、打ち切るという気持ちでやっています。

連覇へのプレッシャーは？

全然なかったです。自分たちの最高のプレーをできるようにやってきたので、全然気になりませんでした。

